

Unentgeltliche Rechtsauskunft des St.Galler Anwaltsverbandes (URA)

Wichtige Informationen

Zweck der unentgeltlichen Rechtsauskunft

Die unentgeltliche Rechtsauskunft stellt eine Orientierungshilfe mit sozialem Charakter für Rechtsuchende dar. Anwältinnen und Anwälte geben im Rahmen eines kurzen Gesprächs erste Auskünfte über Rechtsfragen und zeigen den Rechtsuchenden Wege für das weitere Vorgehen auf.

Die Beratung ist für die Rechtsuchenden kostenlos.



Weitere Beratungsangebote

Den Kompass der kantonalen Beratungsstellen finden Sie unter (vgl. auch den QR-Code):

<https://www.sg.ch/gesundheit-soziales/kompass-sg.html>



Bitte Rückseite beachten

Hinweise für die Ratsuchenden

- Die unentgeltliche Rechtsauskunft ist für Personen, welche aufgrund ihrer finanziellen Situation Bedarf an einer unentgeltlichen Auskunft haben.
- Eine Beratung dauert maximal 15 Minuten.
- Die Anzahl Beratungen pro Beratungstermin ist beschränkt.
- Für dasselbe Rechtsproblem darf nur einmal eine Beratung in Anspruch genommen werden.
- Die unentgeltliche Rechtsauskunft dient als Orientierungshilfe. Es können keine Fälle gelöst werden.
- Für die Richtigkeit der Auskünfte wird keine Haftung übernommen.

Weiterführende Informationen finden Sie unter

<https://www.sgav.ch/verband/unentgeltliche-rechtsauskunft.html>

